



SOUTENIR LES FEMMES DANS LA LUTTE MONDIALE POUR LA JUSTICE DE GENRE

Des étudiantes, professeures et membres du Syndicat des Métallos à Camp pour la Paix au Libéria.

Le 8 mars, Journée internationale des femmes, constitue une occasion de nous rappeler que la lutte pour les droits des femmes se poursuit. En effet, les femmes au Canada et partout dans le monde aspirent toujours à une véritable égalité de genre et à une vie libre de toute violence fondée sur le genre.

Dernièrement, force est de constater que l'éducation, de bons emplois, l'équité salariale et les choix en matière de soins de santé reproductive pour les femmes ne peuvent être tenus pour acquis, nous rappelant que les campagnes et efforts visant à protéger les droits des femmes ont toujours leur place.

La hausse de la violence entre partenaires intimes et des féminicides est très inquiétante. De plus, les Nations Unies décrivent souvent le fait que « la pauvreté mondiale a un visage de femme ». En effet, une femme sur dix dans le monde vit dans une pauvreté extrême, se bat pour répondre aux besoins les plus élémentaires et porte de manière disproportionnée le fardeau de la prestation des soins non rémunérés.

Le Fonds humanitaire des Métallos (FHM) reconnaît l'importance de tenir compte des préoccupations et des perspectives des femmes et de les inclure dans toutes les initiatives que nous appuyons. Depuis près de 40 ans, nous forgeons, à l'intérieur comme à l'extérieur du pays, des alliances avec des mouvements et des organisations progressistes qui sont à l'avant-garde de la lutte pour les droits des femmes.

Des femmes afro-colombiennes qui mènent l'offensive contre le racisme systémique et les effets des conflits armés, aux travailleuses du vêtement au Bangladesh qui risquent leur propre sécurité pour obtenir des salaires équitables et des conditions de travail sécuritaires, aux survivantes de la guerre civile au Libéria qui jouent un rôle déterminant dans la transition du pays vers la paix, le FHM est fier d'accompagner et de reconnaître les militantes qui consacrent leur vie à bâtir un monde plus juste et plus équitable pour toutes et tous.



Miyela Riascos
Crédit photo : Fundación Aribí



Kalpona Akter
Crédit photo : BCWS



Alice Howard
Crédit photo : Camp pour la Paix

Miyela Riascos, Colombia

Miyela est une leader communautaire afro-colombienne déterminée à démontrer que l'accès à la terre et aux services publics sont des droits humains. Elle a joué un rôle clé dans l'organisation de la « grève civique » de 2017 à Buenaventura contre la marginalisation systémique, et continue de soutenir la communauté à travers son organisation, la Fondation Socio-Environnementale Aribí, en exigeant que les autorités colombiennes respectent les promesses faites lors de la grève.

Kalpona Akter, Bangladesh

Kalpona, ancienne travailleuse enfant dans les usines de vêtements du Bangladesh, est aujourd'hui la directrice générale de BCWS (le Centre de solidarité des travailleur.euse.s du Bangladesh), où elle milite pour des salaires équitables, des usines sécuritaires et des droits syndicaux pour ses collègues du secteur du vêtement. Elle a exposé l'exploitation des femmes dans ce secteur et, à travers BCWS, a déposé une plainte contre le détaillant canadien L'Équipeur et sa société mère Canadian Tire, pour avoir versé aux travailleuses une rémunération inférieure à un salaire viable.

Alice Howard, Liberia

Alice est la superviseuse adjointe de l'école professionnelle Camp pour la paix au Libéria, un projet soutenu depuis longtemps par le FHM, où elle travaille avec peu de ressources, mais avec une forte détermination à rendre les jeunes locaux indépendants. L'école propose des cours en agriculture, en construction, en couture et en tissage, en mettant l'accent sur la possibilité pour les mères célibataires de participer grâce à des services de garde sur place, tout en contribuant à la reconstruction de la région suite à la guerre civile.

Le Fonds humanitaire des Métallos salue et reconnaît le leadership essentiel des femmes qui donnent une impulsion au changement social et défendent les mouvements des droits des femmes à travers le monde.

Pour en savoir plus sur ces trois militantes inspirantes, scannez le code QR ci-dessous :



Fonds humanitaire des Métallos

234 Eglinton Ave. E., Suite 800
Toronto, ON M4P 1K7

Téléphone : 416-487-1571

Courriel : fondshumanitaire@metallos.ca

Site web : www.metallos.ca/fhm

<sr-u-sdr, cope-sepb 343>